

02/08/2021

Boletín No. 29

## Universidad Central inicia capacitación para Guías Locales de Turismo en el cantón Cayambe

La carrera de Turismo de la Facultad de Ciencias Agrícolas junto con el Gobierno Autónomo Descentralizado, GAD, del cantón Cayambe organizó la inauguración del “Programa de Vinculación Capacitación para Guías Locales Cayambe” cuya ejecución tiene el aval del Ministerio de Turismo.

Martha Acosta de la Unidad de Planificación de Programas y Proyectos de la Dirección de Vinculación con la Sociedad, expresó que, la Universidad Central desde el año 2015, mantiene una alianza estratégica con el cantón Cayambe bajo convenios de cooperación interinstitucional que permiten desarrollar proyectos sociales y procesos de Vinculación con la Sociedad. Según Acosta, los proyectos no se paralizaron, a pesar de la pandemia como lo demuestra esta Capacitación para Guías Locales que va encaminada a formar al talento humano.

El director de Turismo del GAD Cayambe, Oswaldo Imbago, señaló que, se logró realizar con la Universidad Central, 10 cursos de capacitación, dentro del proyecto de Vinculación, Ser Bachiller entre el 2015 al 2020, con el fin de preparar alrededor de ocho mil estudiantes del cantón Cayambe y aledaños para acceder a las distintas universidades del país. Acotó que, en el año 2020 el Ministerio de Turismo otorgó al cantón, el sello Safe Travels, un importante reconocimiento como destino turístico seguro porque se implementó, de manera satisfactoria, los protocolos de bioseguridad. Agradeció a docentes y estudiantes de la Universidad por ser los encargados de impartir el Curso de guías locales.

Jhony Méndez, coordinador de Vinculación con la Sociedad de la carrera de Turismo, dijo que, el objetivo de esta Capacitación es formar guías locales de turismo con las habilidades para informar y guiar grupos turísticos nacionales y extranjeros. Ofrece la oportunidad de desarrollar talento, destreza y motivación sobre la práctica de guianza y con ello convertirse en actores claves que posicen a Cayambe como destino turístico.

La señora Janeth Paredes, postulante del Curso, manifestó que, en las comunidades se tiene la costumbre de cultivar sin contaminantes químicos con prácticas armoniosas con la naturaleza y que el rol de la mujer en las zonas rurales como son la recolección, siembra y cuidado de los cultivos es relevante porque es parte de la identidad. El turismo rural como actividad, mejoraría la calidad de vida porque generaría empleo e ingresos y se recuperaría la autoestima e identidad de la mujer.

La coordinadora del Programa y docente de la carrera de Turismo, Catalina Armendáriz, expuso que, esta Capacitación contribuirá a que los cursantes puedan realizar sus actividades de manera competente y actuar con ética y que se brindarán herramientas de trabajo efectivas.

El Programa de Capacitación se compone de 16 módulos virtuales, de los cuales 10 corresponden a asignaturas básicas y 6 a asignaturas de especialización. Al finalizar el curso se entregará un certificado de aprobación que le permitirá al participante, solicitar al MINTUR la credencial de Guía Local de Turismo.